
 

 新型コロナウイルス感染症が流行してから出会った人とは、お互いにマスクをした顔し

か知らないで接していますよね。そんなある日、マスクを一瞬外した相手にドキッ！マス

クで隠れている部分は、自分勝手な想像で補填していたんだと気づかされました。人間て

自分に都合のいいように思い込んでしまうものなんですね。 

 

熱中症対策も大事 

 太陽が照りつけるわけではない日でも、暑さ指数が「厳重警戒」になります。高い湿度

により、体の中に熱がこもりやすくなってしまうので、気をつけなければなりません。 

体育では、こまめに休憩を取り、水分補給をしています。また、体育や休み時間の外遊

び後に、熱がこもった体を冷やすため、多目的ホールのエアコンを児童がいる間は常時つ

けています。教室よりは冷えますので、数分間多目的ホールに滞在して、クールダウンし

てから教室へ向かわせています。さらに、暑い中歩いて登校してくる児童のために、朝一

で教室のエアコンを作動させて児童を迎え入れるようにしています。 

  ※暑さ指数が「危険」となる時間帯は、外遊びや運動は禁止です。 

 

学期末懇談会、お互いに感染症対策をして、よろしくお願いします 

三重県がまん延防止等重点措置の対象となったため 5 月の授業参観（学校公開日）を取

りやめましたので、1 学期はお子さんの様子を見ていただく機会がありませんでした。し

かしながら、幸いなことに、子どもたちは無事楽しく 1 学期の学習を終えることができま

したので、学期末懇談会では各担任からお子さんの様子を聞いてください。 

2 学期の授業参観は、5 月にご案内したやり方で、10 月に 2 地区 2 日間に分けて実施す

る予定です。 

 

学級目標のもと、1年間、各学級の取組は行われていきます 

 どの学級も年度の初めに、子どもたちと担任で、「こういう学級集団になりたい」とい

う学級目標を決めます。そして、子どもの力を伸ばす実践の場である学級活動（※特別活

動）の際には、それが行動指針となります。思いを込めた学級目標を、3 月まで子どもた

ちには大切にしてほしいと思います。そこで、各学級目標をみなさんにもお知らせします

ので、ご家庭内でも時々話題に挙げてもらえるとありがたいです。 

コロナ禍で学校行事や児童会行事（※特別活動）は縮小しましたが、そのぶん学級活動

の時間が充実しました。道徳の時間に考え議論して学んだことを実行する機会を設けるの
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も、学級活動の役割です。教科の学習以外で、生きる力をつける大事な活動です。他に、

友達と協働して主体的に探究的な学習に取り組む、総合的な学習の時間があります。 

 1 年・・・・・みんな なかよし 1 年生 

 2 年・・・・・やる気いっぱい やさしさいっぱい えがおいっぱい 2 年生 

 3 年 1 組・・・○あかるいあいさつ ○いつでも一生けんめい ○ささえあう 

        ○つぎこそ、つぎもがんばるクラス 

 3 年 2 組・・・えがおいっぱい あきらめずにチャレンジするクラス 

 4 年・・・・・明るく元気に仲良いクラス 

  本当に優しく何事にもチャレンジして助け合えるクラス 

 5 年・・・・・まわりをよく見て、全力でがんばる 

 6 年・・・・・○ささえあい ○いつも笑顔で ○ことばを大切に ○うれしさいっぱい 

 

夏のがんばり教室・水泳教室はありません 

 水泳の授業を中止としたため、今年も夏の「水泳教室」はありません。それに伴って、

一緒に実施していた「がんんばり教室」も、水泳という楽しみがない上に登下校時の熱中

症が心配ですので、ありません。 

 

夏休みの過ごし方 

今年の夏しかないもの。 

それはオリンピックですね。オリンピックの開会式は 7/23

（金）午後 8 時からです。子どもには少し遅い始まりの時間ですが、翌日は土曜日ですか

ら、「家族だけで自宅のテレビで」存分に楽しむのがいいでしょうね。 

競技をする各国代表選手の気持ちを思うと、各会場で盛大な応援をしてあげたいと思っ

てきましたが、このようなコロナ禍での開催ですから仕方がありません。選手の安全・観

客の安全・日本の安全を第一に考えてみんなが行動するのが、今できる「おもてなし」だ

と思います。 

閉会式は 8/8（月）午後 8 時からです。パラリンピックの開会式は 8/24（火）、閉会式

は 9/5（日）です。さらにその後「三重とこわか国体」9/25（土）～10/5（火）、「三重と

こわか大会」10/23（土）～25（月）と続きます。 

 

通学路で危険箇所があれば教えてください 

千葉県で下校中の児童の列にトラックが突っ込む事故がありました。市教委から通学路

点検の指示はありませんが、これまでに学校がつかんでいることは何らかの調査があり次

第報告するつもりです。また、毎年 PTA から要望を市に提出してもらっていますので、

この機会も利用したいと考えています。通学路の安全に関する要望がありましたら、学校

にお知らせください。 


